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Martedì 28 Maggio 2013 11:21 - 

E’ un intervento fondamentale per la sicurezza di automobilisti e pedoni      : la Giunta comunale
ha approvato il progetto preliminare per la realizzazione di un marciapiede sulla strada
provinciale 237 nella frazione Lago. La strada in questione, infatti, è del tutto priva di
marciapiedi ma, attraversando un centro abitato, i pedoni sono costretti a percorrerla
camminando a bordo carreggiata, vicinissimi alle auto in transito, con serio pericolo per la loro
incolumità. L’importo dei lavori ammonta a 151.524,96 euro.

  

«L’intervento è atteso da tempo dai residenti della frazione Lago. – afferma il sindaco Costabile
Spinelli – D’intesa con la Provincia di Salerno abbiamo avviato l’iter e intendiamo portarlo
velocemente avanti per arrivare quanto prima all’approvazione del progetto esecutivo e all’inizio
dei lavori. E’ un’opera importante perché oltre a riqualificare la strada, ha come obiettivo
principale la sicurezza delle persone».
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